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県北３市町でEV購入補助がないのは那須
町だけ。助成の考えは。
   〔学校教育課長〕
インフラ整備も踏まえて取組みたい。今後、
EV や充電設備の購入助成を検討したい。 
    

外国人や聴覚障がい者との円滑なコミュニ
ケーションを図るため、AI翻訳や遠隔通訳
を導入する考えは。
     〔総務課長〕
該当者が来庁した際は支援者が同伴してい
る事が多く、スムーズに対応できているた
め、現時点の導入は考えていない。今後、
そのような場面が増える事も考えられ、こ
れからの課題である。

LINEを活用した行政手続きのオンライン化
を実施する考えは。
  〔総務課長〕
今後オンライン化を進めていく中で、前向き
に調査し検討したい。 

那須町地球温暖化防止実行計画で、目標を
達成した場合の具体的なCO2削減量が記載
されていない理由は。  
    〔環境課長〕
削減量が算出できないものもある。算出可
能なものは今後記載できるよう協議したい。

　ZEH普及促進のために助成を行う考えは。
〔環境課長〕
地球温暖化防止対策を進める上で効果的だ
と考える。助成は国、県、他市町の動向を
踏まえて検討したい。

ZEHの中心となる太陽光発電設備と蓄電池
に助成する考えは。
〔環境課長〕
国の事業と整合を図る必要があるので、精
査しながら検討したい。

納税通知書等の帳票類に　ユニバーサルデ
ザインを取り入れる考えは。
  〔総務課長〕
現行システムでの対応は困難だが、対応は
必要なので十分調査する。

ユニバーサルデザインのガイドラインを作
成する考えは。 
  〔総務課長〕
ガイドラインという形
になるかはわからない
が、ユニバーサルデザ
インは進めていかな
くてはならないので、
よく検討したい。

質問
町▶必要なので、検討したい

ユニバーサルデザイン導入促進は
■ 役場業務改善について   

町▶インフラ整備も踏まえて取組む
質問 EV購入助成の考えは   
■ ゼロカーボン実現施策について   

ZEHのイメージ
　　　　　　　　　　　　　　　※資源エネルギー庁より

大阪府堺市の
ユニバーサルデザインガイド

※２…二酸化炭素の排出量を実質ゼロにすること
※３…Net Zero Energy House（ネット･ゼロ･エネルギー･ハウス）の略。
　　　高い「断熱」性能をベースに、高効率機器による「省エネ」と太陽光発
　　　電などによる「創エネ」を組み合わせることで、住宅の一次エネルギ
　　　ーの年間消費量を概ねゼロになる住まいのこと 

※１…年齢や障がいの有無などにかかわらず、最初からできるだけ多くの人が
　　　利用可能であるようにデザインすること
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ZEH（ネット・ゼロ・エネルギーハウス）のイメージ
※資源エネルギー庁より

～町政のここが聞きたい～ ユニバーサルデ
ザインガイドは
すぐに作れます


